

Insisten los Radicales Argentinos en que el Congreso Inhabilite a la Presidente Isabel

BUENOS AIRES, 26 de febrero. (AP, AFP y Latin) — "Ahora sólo nos queda confiar en que prevalezca el sector militar más democrático y moderado" comentó hoy un dirigente de la Unión Cívica Radical (UCR), al referirse al fracasado intento de esta madrugada de iniciar un juicio político contra la Presidente Isabelita.

Sin embargo, los radicales decidieron tomar una nueva iniciativa conducente a alejar a Isabelita. Hoy mismo pidieron al presidente del Senado que convoque a la Asamblea Legislativa Nacional (reunión conjunta de ambas cámaras), para pedir la inhabilitación de la Jefa del Estado, la que teóricamente puede ser aprobada por la simple mayoría.

Pero —se desprende de los resultados de anoche, 120 votos en favor de Isabelita y 70 en contra— la posibilidad de la aprobación de la iniciativa radical está destinada irremisiblemente al más rotundo fracaso, toda vez que esta madrugada ni siquiera lograron ponerse de acuerdo los opositoristas sobre la forma de destituir a la señora de Perón.

Se duda mucho que los peronistas a n t i v erticalistas y los decididamente disidentes voten en contra de la viuda de Perón, ante el temor de ser acusados como "traidores" por los casi siete millones de votantes que eligieron al binomio Perón-Isabelita, para dirigir el Poder Ejecutivo, en 1973.

Algunos diputados de la izquierda peronista, de una trayectoria decididamente crítica a la Mandataria, votaron esta madrugada en contra de la iniciativa para juzgarla políticamente, ya que explicaron— "no debemos apresurarnos, debido a que el peor de los gobiernos democráticos es mejor que la incertidumbre".

En otro orden de cosas, la violencia continúa su fatídico rumbo. Hoy, en Córdoba, fue asesinado el secretario general del gremio de los pasteleros y afines, Alberto César Giménez.

El extinto fue acerbillado a balazos por un grupo de desconocidos que lo atacó con

ráfagas de ametralladoras desde un automóvil, en el sector céntrico de esa ciudad.

Giménez respondía a las directivas peronistas del oficialismo.

En esa misma capital provincial, un joven matrimonio fue secuestrado por un grupo de individuos armados que

huyeron en varios automóviles.

Se estima que los autores del atentado pertenecen a alguna banda criminal de ultraderecha.

En la misma Córdoba, la policía se autoacuarteló ayer

hoy permanecía en la misma situación, en señal de protesta por no haber recibido los aumentos salariales prometidos por el gobierno provincial.

Finalmente esta noche, el Ministerio de Defensa entregó una declaración en la que calificó de "totalmente falsos e infundados".

No se dio explicación alguna para justificar la distribución de este comunicado aunque extraoficialmente se dijo que está dirigido a calmar a la ciudadanía, muy inquieta en las últimas horas.